

・他放デイ・集団療育は行き渋りが酷かったが、利用時間や内容が明確だったり、職員の皆さまのご支援のおかげか、嫌がることなく楽しめているようで嬉しいです。いつもありがとうございます。

・友達の名前がわからなかった時、聞いてくるとかがあります。毎回必ず簡単なことで良いので、交流のサポートをしていただけるとありがたいです。話しかけるべき言葉を耳打ちするなど

・ボーリング大会が楽しかったそうです。

・新しい取り組み等があると教えてくれます。特に自分が上手く出来たり楽しかったと思ったことは話してくれます。

・送迎付きの放課後デイサービスは、息子が嫌がると思い利用していませんでしたが、PEあいおんなら大丈夫だと思い通所を決めました。結果、息子はとても充実した時間を過ごせているようで、通所を嫌がる事は一度もありません。体力もついてきたようで、親としても嬉しいです。今後ともよろしく願いいたします。

・いつも何をしたとか、楽しそうに話ししてくれます。色々なことを経験するので、自信につながっていると思います。

・お友達の〇〇くんが居たくらいしか、うちの子は家では話さないです。楽しかったのかも言います。

・毎回帰ってくると「楽しかった。」と話しています。

・運動は好まず家で過ごすことが多いので、週一回、体をたくさん動かす時間を持つことができ、とても有り難いです。

・あまり話ができるタイプではないので、本人からの報告等は難しいのですが、いつも画像付きのサービス提供記録をお送りいただけるので、その画像を見ながら話しかけたりしています。単語ではありますが、その日に行ったことを教えてくれたりしています。

・子供が通所を嫌がること楽しく通えており、嬉しく思います。体の使い方やビジョントレーニングなど、細やかに支援していただいているので、療育の成果や成長が見られ、満足しています。いつもありがとうございます！

・いつも活動前、活動中にこんな事したよ！と話してくれます。楽しく活動をしている様子が伝わってきます。

・自宅で話すことはできませんが、場所見知り、人見知りが強い息子が通室から短い期間で抵抗なく通室できているため、自分の居場所になっていることがわかります。送迎時に癇癢を起こしたこともありご迷惑をおかけしましたが、その際も詳しく様子を教えて下さるので学校の先生とも情報共有することができ安心できます。ありがとうございます。

・●●はPEあいおんで体験したテールボールがお気に入り、「公園でやったら楽しそうなのがあったんだよ！」と教えてくれました。できたことをたくさん褒めてもらえるのが嬉しいようで、通所後はその日に褒めてもらったことを必ず話してくれます。夏休み期間は年下の子のサポートやお手伝いをしたことが楽しかったようで、今日も頼りにされちゃった～と喜んでいました。〇〇は側転ができるようになってきたことに自信を持ち始め、家でも練習をしています。まだ通所時のお友だちに慣れない部分や行き渋りもありますが、「側転やりたいからPEにいく！」と言っている日もあります。ふたりとも通所した後は「楽しかった！」と言っていい顔を見せてくれます。これからもよろしく願いいたします。

・とても楽しんで通っています。夏休みだけでしたがお友達と車に乗って、送迎してもらえることもとても嬉しかったようです。

・我が子はPEあいおんが大好きで楽しみにしています。イベントのボーリングが楽しかったみたいで、スーパーのゲームでもボーリングをやっていました。きつねの手だよと嬉しそうに言っていました。今後とも宜しく願い致します。

・できるようになったことをとても嬉しそうに報告してくれます。また、職員の方から褒められたこともよく話してくれ自己肯定感が高まっているようです。

先日、息子を幼少期から指導しているSTの先生から「とても苦手だった図形の問題ができるようになってびっくりした」と言われました。PEあいおんでのビジョントレーニングの成果だなとても嬉しく思います。

・いつも通所を楽しみにしています。他学年のお友達も出来て、嬉しいようです。

・その日の活動についていつも楽しそうに話します。

・PEあいおんに着いて始めるまでにする遊びが楽しいそうです。利用料とは別に、有料で、縄跳びや鉄棒を教えて頂ける運動教室を設けていただけたらぜひ参加したいです。

・話すことはありませんが、聞くと楽しいと言い、喜んで準備をするので行くのを楽しみにしているようです。